

LOCAL | Política

Ciudadanos defiende en Priego “el espíritu de alternativa y regeneración” que necesita la provincia

Acto de campaña celebrado en la plaza Palenque

Redacción

Martes 27 de noviembre de 2018 - 21:39



El candidato número uno de Cs por Córdoba al Parlamento de Andalucía, Fran Carrillo, ha manifestado que “vemos en la calle, y lo hemos visto aquí en Priego y en otros municipios de Córdoba, un espíritu de cambio, de alternativa y de regeneración” que sólo puede venir de la mano de Ciudadanos en las elecciones del próximo 2 de diciembre.

Carrillo Guerrero, que ha participado en un acto de campaña junto a la número dos y el número tres de la formación naranja al Parlamento andaluz, Isabel Albás y Emiliano Pozuelo, y al que han asistido casi 100 personas, ha destacado que “queremos representar con orgullo a aquellos andaluces, a la gente de a pie que nos está reclamando un cambio”, ya que a su juicio, “ha llegado el momento de poner fin a una situación que afecta demasiado tiempo a la provincia, situándonos en el último lugar de empleo, y en el último lugar de inversiones en infraestructuras, tras cuarenta años de gobierno socialista”.

El candidato ha querido poner de manifiesto que “si Ciudadanos es el único partido que crece, es porque aspiramos a construir una nueva Andalucía desde el trabajo y la transparencia, buscando lo mejor para la región y para Córdoba, que, por su ubicación, su riqueza agrícola y ganadera, su talento y su industria, debería estar en un lugar privilegiado, que es el que se merece”.

Por su parte, Isabel Albás ha hecho un llamamiento a las urnas a los ciudadanos para que el domingo “no se queden en casa, ya que estamos ante una oportunidad histórica de materializar el cambio en Andalucía”. La candidata ha repasado los logros de la formación naranja en los últimos tres años y medio en el Parlamento andaluz y ha pedido a los vecinos que imaginaran “todo aquello que podemos hacer de ahora en adelante si ganamos las elecciones con todo lo que hemos logrado sólo con ocho parlamentarios y en la oposición”.